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Р Е Ш Е Н И Е 

 

заседания Учебно-методического совета 

по подготовке бакалавров, магистров и специалистов 

Учебно-методического объединения вузов РФ  

по образованию в области строительства 

и Международной ассоциации строительных высших учебных заведений 

 

(Россия, г.Казань, Казанский государственный архитектурно-строительный университет, 

29 мая 2014 года) 

 

 

В заседании УМС приняли участие проректоры и представители 9 вузов членов 

УМО вузов Российской Федерации по образованию в области строительства и 

Международной ассоциации строительных высших учебных заведений. 

 

П О В Е С Т К А    Д Н Я  

 

1. Экономические аспекты реализации образовательного процесса (докладчик – 

Е.В.Королев); 

2. Внешняя экспертиза основных профессиональных образовательных программ 

высшего образования (докладчик – О.В.Игнатьев); 

3. Разработка Положения об организации и проведении студенческих олимпиад и 

конкурсов в области строительства (докладчик – М.П.Саинов); 

4. Разработка Положения о практиках и научно-исследовательской работе студента 

магистратуры и Положения о выпускной квалификационной работе студента 

магистратуры (докладчик – М.П.Саинов); 

5. Формирование учебно-методической комиссии УМО-АСВ по транспортному 

строительству, 

6. Разное. 

 

1. Заслушав и обсудив выступления председателя УМС УМО-АСВ, проректора МГСУ 

Королева Е.В. по вопросу «Экономические аспекты реализации образовательного 

процесса» УМС УМО-АСВ постановляет: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Одобрить предлагаемый подход, при котором . 

 

2. Заслушав и обсудив выступления зам. председателя Президиума Совета УМО-АСВ, 

проректора МГСУ Игнатьева О.В. по вопросу «Внешняя экспертиза основных 



профессиональных образовательных программ высшего образования» УМС УМО-АСВ 

постановляет: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Считать целесообразным сформировать рабочую группу по актуализации 

примерных основных образовательных программ подготовки бакалавров и магистров по 

направлению «Строительство» с учѐтом необходимости иметь эффективный и 

реализуемый способ контроля результатов обучения. Вузам, представленным в УМС 

УМО-АСВ, дать предложения по персональному составу (не более двух человек от вуза) 

рабочей группы. 

 

3. Заслушав и обсудив выступление учѐного секретаря УМО-АСВ Саинова М.П. 

«Разработка Положения об организации и проведении студенческих олимпиад и 

конкурсов в области строительства» УМС УМО-АСВ постановляет: 

1. Одобрить в целом представленный проект Положения об организации и 

проведении студенческих олимпиад и конкурсов в области строительства с учѐтом 

редакционных замечаний и предложений представителей ННГАСУ. 

2. Считать необходимым отразить в Положении двухэтапную процедуру 

проведения первого тура олимпиад и конкурсов, которая позволяла бы формировать одну 

региональную команду для участия во втором (международном или всероссийском) туре. 

3. После внесения необходимых изменений вынести проект Положения об 

организации и проведении студенческих олимпиад и конкурсов в области строительства 

на утверждение Правлением АСВ. 

 

4. Заслушав и обсудив выступления учѐного секретаря УМО-АСВ Саинова М.П. по 

вопросу «Разработка Положения о практиках и научно-исследовательской работе 

студента магистратуры и Положения о выпускной квалификационной работе 

студента магистратуры» УМС УМО-АСВ постановляет: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

5. Заслушав и обсудив выступления председателя УМС УМО-АСВ, проректора МГСУ 

Королева Е.В. по вопросу «Формирование учебно-методической комиссии УМО-АСВ 

по транспортному строительству» УМС УМО-АСВ постановляет: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

В разделе «Разное» был обсуждѐн вопрос о целесообразности выделения учебной 

гидрометрической практики в рамках практик подготовки бакалавров по направлению 

«Строительство», профили «Автомобильные дороги», «Аэродромы», «Автодорожные 

мосты и тоннели», «Гидротехническое строительство». УМС УМО-АСВ рекомендовал 

вузам предусмотреть прохождение гидрометрической практики студентами бакалавриата 

в профилях, аналогичных тем специальностям по ГОС ВПО, в учебных планах которых 

такая практика была предусмотрена. 

 

 

 

 

 

 

Председатель УМС  УМО-АСВ      Королев Е.В. 


